



El Faro de Algeciras Informacion

28/2/01

El primer día tras el cambio de los viales de insulina

Desde las doce de la pasada noche, los de 40 UI/ml han sido sustituidos por los de 100UI/ml

MARIBEL MARTÍNEZ/ALGECIRAS

Desde las doce de la noche de ayer martes, en todos los centros de salud y ambulatorios de la comarca del Campo de Gibraltar, un responsable ha certificado, mediante su rúbrica, la retirada de los antiguos viales de insulina de 40 UI/ml, que serán sustituidos a partir de hoy por los de 100 UI/ml. Incluso las antiguas jeringas han sido eliminadas, para evitar confusiones en un momento de emergencia.

Pero hasta llegar a este punto, por parte de los responsables del Distrito Sanitario de Atención Primaria Algeciras La Línea se ha llevado a cabo una amplia campaña informativa, encaminada al cumplimiento de las nuevas medidas que rigen desde hoy, en toda la provincia de Cádiz, con el fin de evitar que ningún paciente diabético pueda sufrir daño alguno por confusión de jeringas o viales.

La coordinadora de Medicamentos del Distrito Sanitario de Atención Primaria de Algeciras La Línea, Carolina Payá, incidió ayer a este diario en la necesidad de que las informaciones que lleguen hasta los diabéticos "sean claras, con el fin de evitar confusiones". Como paso previo a la implantación de los nuevos viales, en los centros de salud de toda la comarca, "hemos intentado captar a todos los pacientes" que utilizan viales, no bolígrafos de insulina, que continuarán igual que hasta ahora. Así "se ha elaborado un censo de diabéticos en los centros y en los ambulatorios, por la consulta establecida, se ha recabado información, que se ha contrastado con la de los facultativos".

El cambio de viales y la necesidad de entregar los antiguos "ha centrado esta campaña informativa", que en la provincia de Cádiz "se ha intentado centralizar, para facilitar la labor a los interesados". Para ello, "contactamos con el Colegio Farmacéutico de Cádiz" colectivo que "informa a los diabéticos sobre la necesidad de remitirse a un centro de salud, donde, a cambio del antiguo material, les entregamos a cambio las recetas para que acudan a las farmacias y las jeringuillas nuevas, sin más trámite", al igual que en el Instituto Social de la Marina.

Consulta abierta

En cualquier caso, Carolina Payá incidió en que, a pesar de la entrada de los nuevos viales, "desde el día 1 de marzo habrá en todos los centros un consulta abierta para atender a los diabéticos". En cambio, las personas que no pertenezcan a la Seguridad Social, "si deberán remitirse primero a las farmacias y después a su facultativo".

"Para los diabéticos no cambiará nada, sólo deben familiarizarse con las nuevas jeringuillas", matizó la coordinadora de Medicamentos del Distrito Sanitario pero "pretendemos tranquilizar a los pacientes en dos aspectos bien determinados, que sepan que no pasa nada, sólo entregar los antiguos viales, antes de empezar con los de 100 UI/ml, y así hemos trabajado muy fuerte en cada uno de los municipios de la comarca del Campo de Gibraltar" y por otra parte, "que sepan que con los nuevos viales, estarán suficientemente abastecidos" y, por su unificación en toda la Unión Europea, "pueden desplazarse sin problemas".